

Vigencias futuras para sustituir carretillas en Cali

En la actualidad circulan, de forma legal, 463 vehículos de tracción animal por la ciudad.

Por: CALI |

3:36 a.m. | 14 de julio de 2016



Foto: Archivo EL TIEMPO

En la actualidad circulan, de forma legal, 463 vehículos de tracción animal por la ciudad. Si el proceso de sustitución de las carretillas de tracción animal no se acelera, en Cali seguirían viéndose por los próximos cuatro años, a esa conclusión llegaron los concejales del municipio luego de conocer que hacen falta recursos para avanzar y sobre posibles inconsistencias en el censo o registro existente con el que ha trabajado el Gobierno local.

Desde el Concejo se planteó que la figura de las vigencias futuras ordinarias podría ser una solución para más de 800 familias que esperan la sustitución.

“Ya al Alcalde anterior le hicimos la propuesta, pero se dilató el proceso. El Alcalde Armitage inicia un gobierno y puede comprometer recursos por vigencias futuras sin afectar otras inversiones, dándole solución a la sustitución de las carretillas que faltan. Pero eso debe ser determinante en una decisión de consejo de gobierno”, dijo el presidente del Concejo, Carlos Pinilla.

En la Corporación se recordó que han hecho más de 13 plenarios para dar vía a la sustitución, pero según los ediles, ha faltado voluntad política para terminar con la sustitución de las carretillas.

El Concejal Albeiro Echeverri, quien citó a debate de control político al secretario de Tránsito, coronel Nelson Rincón, para conocer la fecha límite de sustitución de las carretillas, dijo que preocupaba la forma como el Gobierno Municipal, desde el 2012, generaba recursos para solucionar la situación, pero no se veía una conclusión en el corto plazo.

El municipio cuenta con una disponibilidad presupuestal de 11.350 millones de pesos destinados para la compra de 308 vehículos automotores que se entregarán en sustitución. Para los restantes 155 carretillas pendientes por reemplazar se espera una adición para agosto próximo.

Según registros del 2005, el censo de carretillas para ese año era de 869. En el 2014 se sustituyeron 165 vehículos de tracción animal y en 2015 se reportaron 110 más.

Este año se realizó una actualización en el censo de vehículos de tracción animal que arrojó 463.

Para la concejal Patricia Molina, mientras el municipio no revise y rectifique el censo o registro de binomios carretilla-caballo, difícilmente el gobierno podrá cumplir con la sustitución total de carretillas.

Para el concejal Echeverri los recursos proyectados para este año no estarían seguros.

“Urge que Cali cumpla con la Ley de Tránsito vigente, pero es más urgente que podamos cumplirle a los carretilleros que esperan desde el 2002 una solución integral para su sustento”, dijo Echeverri.

CALI